

HOBBEEMA 15 Septembre 1917
En la fête de N. D. des Sept Douleurs.

En acceptant de continuer la publication du journal Cris "Le Sacré-Cœur", nous avons surtout en vue de faire du bien à nos chers Indiens.

De tous les moyens, le journal est des plus puissants, car il va trouver chacun en particulier et il peut atteindre régulièrement ceux de nos gens qui sont loin de l'église et du prêtre.

Non, le Rév. Père Balter n'a pas dit un adieu complet à son œuvre. Il continuera à nous édifier par ses récits de la Sainte Ecriture.

Nous comptons sur son zèle et son amour des âmes pour nous aider encore dans la rédaction de ce journal, de même nous demandons à tous nos frères de continuer à cette œuvre leurs encouragements, leur protection et leur concours surtout, leur demandant aussi de bien vouloir pardonner ce que nous pourrions apporter de défectueux à la rédaction du "Sacré-Cœur Revue".

Ceux qui ont lu attentivement pendant ces onze années et plus le journal du Sacré-Cœur peuvent facilement se rendre compte de l'immense travail entrepris et mené parfaitement par le Rév. Père Balter O.M.I.

C'est une immense dette de reconnaissance que nous lui devons donc. Comme il le disait dans son programme de 1917: Il a voulu instruire] les Indiens, les gens de